



所沢市立北小学校 学校だより

令和7年12月24日

はなみずき

学校教育目標

「なぜだろう」
「これでよいのか」
「さあやるぞ」

2学期終業式「新年の志をもつ！」



校長 鈴木克彦

長かった（77日間）2学期も今日で終了します。2学期は、運動会、音楽会、遠足、林間遠足、社会科見学等、たくさんの学校行事がありました。みなさんは、「自分たちで作り上げ、自分たちが主役になる」「ONE FOR ALL / ALL FOR ONE」という気持ちで心を一つにして、笑顔あり 涙あり 感動あり 悔しさあり 達成感・充実感あり、実り多き学校生活を送れたと思います。



さて、明日から14日間の冬休みが始まり、「巳年」から「午年」に変わります。「午年」は、馬は常に前向きに進む姿から、「発展」「成長」「努力の実り」を象徴するとされてきました。また、古くから馬は神の使いとされ、「願いを届ける存在」「福を運ぶ動物」として特別な意味をもつていても言われてきたことから、「午年」は、一般的に飛躍や前進を象徴する年とされてきました、特に、2026年の午年は、「丙午(ひのえうま)」にあたり、情熱や変化を伴う年とされているようです。

そこで、2026年(午年)を迎えるにあたり、みなさんに宿題を出したいと思います。

1つ目の宿題は、「**新年の志(こころざし)をもつ**」です。



「1年の計は、元旦にあり」という言葉があります。新たな年の初め、元旦の朝に、今年の目標やめあてを決めましょう。自分で決めてお家の人とお話をしてもいいと思います。「初詣」に行く人は、自分の決めた目標やめあてが叶う様に、お願ひしてみましょう。

※努力+結果=自信となるように、そして、チャレンジしてチェンジできるように、学習面、生活面で努力を続けていきましょう。「継続は力なり」です。

2つ目の宿題は、「**気持ちの良いあいさつをしよう**」です。



年末・年始は、出かけること多くなり、たくさんの人と会う機会があると思います。そんな時に、自分から気持ちの良いあいさつができるといいなと思います。そして、新年最初のあいさつ、「明けましておめでとうございます。」「今年もよろしくお願ひいたします」が1月1日の朝、家族にできるといいですね。そして、令和8年が気持ちよくスタートできるように、年が明けてから出会う親戚や友達、地域の方々に、気持ちの良いあいさつを心掛けましょう。自分を成長することができた2学期の経験を活かし、北小学校のみんなで取り組んでいる「元気なあいさつ」をこれからも続けていきましょう。

1月8日(木)の3学期始業式に、元気にみなさんと会えることを楽しみにしています。それでは、新しい年を迎える前に、みんなで、気持ちの良いあいさつをしましょう。
「良いお年をお迎えください。」